WETTKAMPF DER ZWEIRADTECHNIKER



An der Wiener Siegfried-Marcus-Berufsschule in Wien-Floridsdorf fand Mitte Jänner ein spannender Wettkampf statt: 17 junge Fahrrad- und Motorradtechniker aus Österreich, Deutschland, Ungarn, der Schweiz und der Tschechischen Republik nahmen beim 4. Europa-Cup Zweirad die Herausforderung an, anspruchsvolle technische Aufgaben zu lösen. In beiden Kategorien - Fahrrad und Motorrad - ging der Siegerpokal nach Deutschland. Von den drei teilnehmenden Österreichern (Motorradtechniker Bachl Reinhard und Dolecek Chrsitian, Fahrradtechniker Markus Luckner) schaffte es zwar keiner aufs Stockerl, doch profitierten die jungen Leute von wertvollen Wettbewerbserfahrungen sowie von Kontakten mit Kollegen aus anderen Ländern.

Die Sieger des Zweiradtechnik-Wettbewerbs, Kategorie Motorradtechnik: 1. Platz: Philip Weber (D)n 2. Platz: Nick Wälchli (CH), 3. Platz: Michael Wolfgang Behr (D)